



El libro de Orrego

La tesis planteada por Claudio Orrego en su libro *El Ideal en la Historia* es la siguiente:

♦ Uno de los puntos de consenso más difundidos entre los intelectuales (del mundo) es que la civilización enfrenta una gravísima crisis. Los titulares de todos los días nos traen la demostración que tanto desde un punto de vista político, como económico, moral y aun religioso, los valores del humanismo ceden paso a nuevas formas de barbarie.

♦ El informe del equipo del MIT (Instituto Tecnológico de Massachusetts) contratado por el Club de Roma en 1972, señala que si se mantienen inalteradas las tendencias actuales en materia de crecimiento demográfico, polución ambiental, consumo de recursos perecibles y otros factores, señala por su parte que, en el año 2.010, es decir en 35 años más, la especie humana no podrá vivir en el planeta Tierra.

♦ En resumen, estamos en presencia de una crisis realmente de toda la civilización; a nivel planetario. Pero ello es menos nuevo de lo que se pudiera pensar. Tras todos esos factores terribles se encuentran los viejos problemas morales que el humanismo ha denunciado desde tanto tiempo y en forma tan reiterada.

♦ Cuando aún sonaban los cañones de la Segunda Guerra Mundial, dos humanistas, uno cristiano, como Jacques Maritain, y otro no cristiano, como Albert Camus, señalaron las lecciones que el mundo debería sacar de tanto horror si no quería ver repetirse la tragedia. El respe-

XOO 5/6

El Libro de Orrego. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Libro de Orrego. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)